



La RAE finalizará en Salamanca el 'Glosario de términos gramaticales' destinado a la docencia

Hasta el sábado se celebra la última Reunión de la Comisión que definirá cómo se deben enseñar las diversas normas gramaticales

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El director de la Real Academia Española (RAE), Darío Villanueva, presentó ayer junto al rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, la celebración de la tercera reunión de la Comisión Interacadémica, que finalizará en Salamanca la elaboración de un 'Glosario de términos gramaticales' dedicado a la enseñanza de la lengua española.

En la reunión, que tendrá lugar hasta el sábado, se definirá cómo se debe enseñar las diferentes normas gramaticales de la lengua española, ya que, según explicó Villanueva, «los hechos gramaticales son denominados a veces de manera distinta», más aún entre unos países y otros de lengua hispana, lo que «repercuta de manera negativa en la lengua y produce alguna confusión».

Este Glosario irá por lo tanto destinado a docentes de la lengua espa-



El rector de la USAL, Ricardo Rivero, y el director de la Real Academia Española, Darío Villanueva. :: ICAL

ñaola y a alumnos universitarios de filología, y en él, a falta de la celebración de esta tercera reunión, se terminarán de definir los 494 términos gramaticales que hasta el momento se han incluido, y que po-

drían sufrir alguna variación estos días.

El director de la RAE indicó que en cuanto concluya esta reunión en Salamanca, se preparará el Glosario para publicarlo en formato digital

cuanto antes, y posteriormente se sacará una edición en papel, al menos para conservarla en las otras 22 academias de la lengua.

En el Glosario se encontrarán aspectos de la investigación lingüís-

tica de la lengua y de la didáctica, que tendrán que convivir, pese a que lo primero busca la sofisticación y lo segundo la sencillez y rapidez en el aprendizaje, indicó el director.

Este Glosario se empezó a forjar hace tres años en un Congreso celebrado en México, que dio lugar a la constitución de una comisión académica para trabajar en el mismo. Además, este manual de enseñanza gramatical, será muy útil en China, donde según recordó el director, se ha decidido ofrecer el aprendizaje de español como segunda lengua a los estudiantes chinos de secundaria y bachillerato.

Según estimó Villanueva, en China hay cerca de 60 millones de alumnos que actualmente cursan la educación secundaria y el bachillerato, por lo que si de ellos, al menos elige la opción de estudiar español un diez por ciento, serían 6 millones los nuevos estudiantes de la lengua española. «China necesitará de mucho profesorado y de instrumentos educativos» para la enseñanza del idioma, aseguró el director.

El 'Glosario de términos gramaticales' se concluirá en Salamanca, ciudad donde también se ha estado desarrollando el nuevo Diccionario Histórico de la Lengua, Corpus del Español del siglo XXI y se desarrolló parte del Diccionario Panhispánico. Por otra parte, Villanueva desmintió que la decisión de dejar el cargo de director de la RAE esté relacionado con las dificultades económicas de la academia, las cuales aseguró que son un hecho.